

Cette dernière sortie de l'année 2011 a connu une belle belle participation tant au niveau quantité qu'au niveau qualité.

Organisation sans faille de Dominique et Gilles BONHOMME.

Vu le nombre de participants il a été nécessaire de scinder le groupe en 2 parties et de ce fait 2 visites ont été au programme : Brasserie de Mèze et musée des pompiers.

La journée se prolongeait avec un repas à l'auberge du Sanglier de Cabrières avant le retour de chacun vers ses pénates.

Quelques photos.

Le départ près de l'étang de Bouzigues:

{vsig}cloture2011depart{/vsig}

Visite d'une brasserie et dégustation de bières:

{vsig}cloture2011brasserie{/vsig}

le musée des pompiers:

{vsig}cloture2011pompiers{/vsig}

Arrivée au restaurant et repas à Cabrières:

{vsig}cloture2011restaurant{/vsig}